

Une Couleuvre verte et jaune durant l'hiver 2022-2023

La chronique n° 7 vous montrait comment une couleuvre verte et jaune chassait un lézard vert. La chronique n° 12 racontait un peu de la vie de ce splendide reptile et rappelait que c'est un serpent assez sédentaire. A l'automne, il rentre dans une galerie de campagnol dont il ne sortira qu'au printemps pour, d'abord durant quelques jours, des heures à s'échauffer au vrai sens du terme. Il se thermorégule.

Enfin, ça, c'était « avant ». Avant que, comme l'hiver 2022/2023, les mois de décembre, janvier et février ne soient doux et secs. Notre animal à sang froid n'est pas très actif lorsqu'il vient se thermoréguler. Nous allons la suivre durant cet « hiver ». Le voir sortir au ralenti de sa galerie est un spectacle superbe. Il s'étend d'abord au maximum, se déplace un peu pour se mettre en boule et ne bouge plus trop pendant des heures. Juste pour ajuster sa position en fonction de la course du soleil.

Notre couleuvre est rentrée dans son terrier le 23 octobre et, le 21 décembre il faisait tellement doux que je suis allé voir si, par hasard... Puis, jour ensoleillé après jour ensoleillé, j'ai pris plus de 300 photos, gardé 85. En voici quinze.



17 octobre.11h21 : les derniers rayons de soleil avant avril...



21 décembre 12h35 : quoi, déjà le printemps ?



22 décembre 1h40 et 12h33 : toujours doux, j'en profite. Mon photographe, lui, en profite pour s'approcher ; je ne peux pas trop bouger.



24 décembre 13h04 : je sors la tête de ma très discrète galerie, toute la famille va venir m'admirer



31 décembre 12h54 : le soleil vient d'arriver, je m'étale.



5 janvier 14h30 : la sieste peut commencer.



3 février 16h15 : on a du mal à repérer ma tête.



9 février 16h09 : concentration maximum.



12 février 17h57 : là, encore mieux.



13 février 17h00 : je suis en boule.



18 février 18h07 : ma couleur change ? Mais non, le soleil est en train de se coucher.



19 février 18h06 : mon œil noir vous regarde.



21 février 16h51 : dernier gros plan.



21 février 16h51 : je commence à avoir faim. Mais comment chasser alors que je ne me déplace que très lentement ?

Savez-vous combien je mesure ? 133 cm.

Le spectacle a eu lieu dans un jeune taillis de lilas avec un petit talus exposé au sud. Ce spectacle est l'image très nette du climat qui s'assèche et se réchauffe, il n'a donc rien de très réjouissant.